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Zusammenfassung

        

          
Ziel der Studie Das Ziel ist die Erhebung von Erfahrungen genossenschaftlicher MVZ in Deutschland und die Ermittlung weiteren Forschungsbedarfs.

        

          
Methodik Die Forschungsfrage wird mittels Inhaltsanalyse von Satzungen und Interviews unter Einbeziehung einschlägiger Regelungen aus Genossenschaftsgesetz und SGB V beantwortet.

        

          
Ergebnisse In Deutschland existierten am 14.02.2020 3 genossenschaftliche MVZ. Die Gründung einer Genossenschaft ist mit geringen Hürden verbunden, bietet aber später Vorteile wie die bessere Mitbestimmung und flexiblere Aufnahme von Mitunternehmern.

        

          
Schlussfolgerung Die Rechtsform der Genossenschaft bietet MVZ die Möglichkeit, resiliente Strukturen in der ambulanten Versorgung zu etablieren, die nicht dem Profitstreben von Investoren unterworfen sind.
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Abstract

        

          
Aim The aim is to collect the experiences of medical care centers (MVZ) in Germany as a registered cooperative and to identify further research needs.

        

          
Methods The research question is answered by analyzing the content of statutes and interviews under inclusion of relevant regulations from GenG and SGB V.

        

          
Results On February 14, 2020, there were three cooperative MVZs in Germany. The establishment of a cooperative involves few hurdles, but later offers advantages such as better participation and more flexible acceptance of co-entrepreneurs.

        

          
Conclusions The legal form of the cooperative offers MVZ the opportunity to establish resilient structures in outpatient care that are not subject to the profit-making pursuit of investors.
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